


[Inicio](#)
[¿ Quienes Somos?](#)
[Programación](#)
[Noticias](#)
[Comercialización](#)
[Contáctenos](#)

Lima 3 de Noviembre de 2005

[▶ ¿Quienes Somos?](#)
[▶ Programación](#)
[▶ Noticias](#)
[▶ Comercialización](#)
[▶ Contáctenos](#)
[▶ Enlaces](#)
[HOME](#)

Congresistas opinaron sobre adhesión del Perú a Convemar

La vicepresidenta de la comisión de Relaciones Exteriores del Congreso, Julia Valenzuela, dijo en **Radio Nacional** que no sería conveniente firmar ese documento porque atentaría contra nuestra soberanía.

Sostuvo que si bien el Perú tiene derecho de actuar sobre los límites del mar porque tiene soberanía plena, se deben separar los temas y aprovechar la coyuntura para inducir a la firma de la Convención del Mar.

Por su parte, el congresista aprista José Luis Delgado consideró que es importante la adhesión del Perú a la Convención del Mar pero previa difusión de lo que se trata.

Fue luego de expresar su sorpresa por la actitud de Chile de oponerse a que el Perú ejerza su derecho de fijar las líneas de base de dominio marítimo como lo han hecho otros países.

Br

 M
ti

 Se
cú

 Co
de
se

 Hi
es
a

 M
in

 Pr
di
te

 M
re

 Pr
pã

 "T
cc

 Fe
re

 In
Pe

 Cr
C

Radio Nacional del Perú
 Av. Petit Thouars 447, Lima 1 - Perú
 Telfs: (511)433-1404 / (511)330-8487 / (511)433-6650
 Instituto Nacional de Radio y Televisión del Perú.
 Webmaster